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Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie 

 

 

 

 

 

 

Herrn Abgeordneten Lars Bocian (CDU) 

über 

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin 

 

über Senatskanzlei - G Sen - 

 

 

 

A n t w o r t  

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/16684 

vom 8. September 2023 

über Entwicklung der Fehlzeiten Pädagogisches Personal in Grundschulen 

_____________________________________________________________________ 

 

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 

 

1. Werden Daten zu Fehlzeiten von Erziehern und Lehrkräften in Grundschulen erhoben? 

 

2. Wie haben sich die Fehlzeiten von Erziehern in Grundschulen in den Jahren 2018 bis 2023 entwickelt? 

(Bitte um absolute und prozentuale Angabe pro Monat bis einschließlich August 2023) 

 

3. Wie haben sich die Fehlzeiten von Lehrkräften in Grundschulen in den Jahren 2018 bis 2023 entwickelt? 

(Bitte um absolute und prozentuale Angabe pro Monat bis einschließlich August 2023) 

 

4. Gibt es bezirkliche Unterschiede? Wenn möglich bitte eine Aufstellung der Beantwortung der Fragen 1. 

und 2. trennungsscharf nach Bezirken. 

 

Zu 1. bis 4.: Die erfragten Angaben werden nicht erhoben. 

 



2 

 

5. Falls die Daten nicht vorliegen, wie schätzt der Senat die Entwicklung von Fehlzeiten innerhalb der letzten 

10 Jahre ein? 

 

Zu 5.: Eine Einschätzung zur Entwicklung von Fehlzeiten der Lehrkräfte lässt sich auf 

Grund der fehlenden Datenlage nicht treffen. 

 

 

Berlin, den 14. September 2023 

 

 

In Vertretung 

Christina Henke 

Senatsverwaltung für Bildung,  

Jugend und Familie 


